

# 「三重の木でつくる暮らし展 2016」に出展

平成 28 年度 (一社)三重県建設業協会 実施事業

平成 28 年 7 月 16 日(土)～7 月 17 日(日)

開催場所：メッセウイング・みえ

三重県津市北河路町 19-1

## 「三重の木でつくる暮らし展 2016」に、木造仮設住宅を出展

### 事業内容：

平成 28 年 7 月 16 日(土)～17 日(日)、メッセウイング・みえにて「三重の木でつくる暮らし展 2016」が三重県木材協同組合連合会の主催で開催されました。

三重県内の設計事務所や建築士ほかが集まり、三重県産の木材のぬくもりを感じていただき、木材で建築した住宅や家具の素晴らしさを実感していただくイベントで、子供さん方が参加できる「木育ひろば」やチェーンソーの技術競技大会も開催されました。

(一社)三重県建設業協会は三重県木材協同組合連合会、(一社)三重電業協会、(一社)三重県管工事工業協会と共に三重県と「災害時における応急仮設住宅の建設に関する協定」を締結し、大規模災害が発生した時には三重県産の木材を利用して木造の応急仮設住宅が速やかに建設できるよう、詳細設計を行い実際に軸組材を作成しました。この軸組材を活用して木造の応急仮設住宅がどのように建築するのかご覧いただき、木造応急仮設住宅の理解の増進に努めることといたしました。

今回建築した木造応急仮設住宅は大規模災害発生時には建築技術者の手配やクレーンなどの重機の手配が困難な事を考慮して、1 人の大工さんと元気な一般の方々が重機などを使用せず建築できるよう設計してあります。また、一般の方が理解しやすい建築マニュアルも作成しました。

16 日・17 日とも、朝から軸組を立ち上げ棟の垂木まで建築し、実際に中からご覧いただきました。その後解体いたしました。両日とも一般の方の参加があり、大工さんと一緒に建築の手伝いをさせていただきました。

ご覧いただいた方からは、思ったより早く建築できるなど驚きの声をいただきました。また、自分の家に建てたいなどの相談もいただきました。

(一社)三重県建設業協会では、大規模災害が発生した時にいち早く木造の仮設住宅を建築し、被災者の皆様に少しでも落ち着いて仮設住宅で生活していただけるような環境を提供できるよう努めてまいります。

